



## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

### ASPEFAM participó en II Congreso Mundial sobre Educación Médica en Colombia y compartió las experiencias del Residencia Médico y la educación continua en el Perú

Una importante delegación de Decanos de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, participó en el reciente II Congreso Mundial sobre Educación Médica que se realizó recientemente en la ciudad de Cartagena, en Colombia, el mismo que abordó tres líneas temáticas de gran actualidad como son internacionalización de la educación médica y en salud, los modelos de salud y educación médica, y finalmente, las tecnologías emergentes, inteligencia artificial y desafíos educación médica.

La delegación fue presidida por el Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado y participó en las diferentes actividades de este evento internacional y que tuvo como objetivo generar un espacio de debate, intercambio de estrategias, experiencias y lecciones aprendidas sobre las necesidades y retos de la transformación de la educación médica para responder a las realidades humanísticas, tecnológicas, económicas y sociales del siglo XXI que influyen en el ejercicio profesional en salud.

El Dr. Farfán Delgado en su calidad de Presidente de ASPEFAM, fue el encargado de exponer y compartir las experiencias del Residencia Médico en nuestro país, durante su participación en el II Congreso Mundial sobre Educación Médica que se realizó la ciudad colombiana de Cartagena los días 28 y 29 de setiembre.

Su participación se dio durante el simposio que abordó el tema de posgrado, en el que participó junto con decanos de importantes facultades de medicina de Colombia, España y otros países, en el que expuso la conferencia “Residencia Médico y Educación Médica Continua en Perú, experiencias y reflexiones en el siglo XXI”.

En este importante evento académico participaron destacados conferencistas y expertos internacionales quienes intervinieron a través de conferencias magistrales, paneles y simposios en los que compartieron experiencias y propuestas innovadoras que contribuirán a impulsar cambios para enriquecer la Educación Médica y las Ciencias de la Salud.

Hay que remarcar que en este congreso que fue organizado por los 64 años de ASCOFAME, también participaron representantes de la Red Andina de Asociaciones de Facultades de Medicina, directivos de la Federación Panamericana de Asociaciones y Escuelas de Medicina – FEPAFEM, y contó con el apoyo de la Federación Mundial de Educación Médica, WFME.



# Asociación Peruana de Facultades de Medicina

